

## Claudia Umpiérrez examina a fondo las jugadas controversiales de la séptima fecha del Torneo Clausura

Principal



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 56
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 8	Puntaje: 5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/claudia-umpierrez-examina-a-fondo-las-jugadas-controversiales-de-la-septimafecha-del-torneo-clausura\\_5309.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/claudia-umpierrez-examina-a-fondo-las-jugadas-controversiales-de-la-septimafecha-del-torneo-clausura_5309.php)

# CLAUDIA UMPIÉRREZ EXAMINA A FONDO LAS JUGADAS CONTROVERSIALES DE LA SÉPTIMA FECHA DEL TORNEO CLAUSURA

*Principal*

*Claudia Umpiérrez examina a fondo las jugadas controversiales de la séptima fecha del Torneo Clausura*

**Claudia Umpiérrez profundiza en las decisiones polémicas que marcaron la séptima fecha del Torneo Clausura.**

## Análisis de la Séptima Fecha del Torneo Apertura

Entre el viernes y el domingo se llevó a cabo la séptima fecha del Torneo Apertura, con importantes resultados en los partidos disputados.

Peñarol consiguió una victoria de 2 a 0 frente a Deportivo Maldonado, mientras que Nacional triunfó como visitante ante Cerro Largo, por 1 a 0.

### Polémicas Arbitrales en Telenoche

Como es habitual, el fin de semana estuvo marcado por jugadas y decisiones arbitrales que generaron controversia.

Claudia Umpiérrez analizó los hechos en el programa Telenoche.

#### Nacional vs. Cerro Largo

En el encuentro entre Nacional y Cerro Largo, a los 24 minutos, Nicolás López debió recibir una tarjeta amarilla por una entrada temeraria.

Dos minutos después, Alexis Castro también mereció ser amonestado.

En el segundo tiempo, a los 62 minutos, el árbitro anuló correctamente un gol de Cerro Largo, ya que un jugador del equipo arachán se encontraba en posición adelantada al inicio de la jugada.

Sin embargo, a los 66 minutos, Christian Oliva cometió una falta que ameritaba su segunda amarilla y, por ende, su expulsión, pero el árbitro decidió no sancionarla.

#### Peñarol vs. Deportivo Maldonado

En el partido celebrado el viernes, la polémica surgió desde el inicio.

Apenas transcurrido un minuto, Gastón Ramírez abrió el marcador para el aurinegro. El banco de suplentes del Deportivo Maldonado protestó enérgicamente, ya que, aunque el futbolista de Peñarol no estaba en posición adelantada, empujó a un defensa del equipo fernandino, lo cual fue considerado como una falta que debería haberse sancionado debido a su incidencia en el desarrollo de la jugada. Las decisiones arbitrales continúan siendo tema de debate dentro del ámbito futbolístico uruguayo, dejando en evidencia la complejidad de situaciones vividas en el campo de juego.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

# **CLAUDIA UMPIÉRREZ EXAMINA A FONDO LAS JUGADAS CONTROVERSIALES DE LA SÉPTIMA FECHA DEL TORNEO CLAUSURA**

*Claudia Umpiérrez examina a fondo las jugadas controversiales de la séptima fecha del torneo clausura*

## **Tags**

*maldonado, adelantada, profundiza, deportivo, decisiones, viernes, claudia, apertura, minutos, arbitrales, nacional, amarilla*

## **Noticias relacionadas**

---

**4.5 \*** *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

---

**3.9 \*** *Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*

---

**4.8 \*** *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*

---

**4.3 \*** *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*

---

**4.2 \*** *Claudia Umpiérrez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional y Peñarol*

---

**4.1 \*** *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*

**3.6 \*** *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral*

**3.7 \*** *Claudia Umpiérrez reflexiona sobre la polémica falta a Cabrera: "Es sorprendente y difícil de comprender cómo el Var no intervino"*

**4.5 \*** *Controversias en el fútbol uruguayo: El Var se convierte en protagonista en los encuentros de Cerro frente a Defensor y de Danubio contra Boston River*

**4.6 \*** *Controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre Nacional y Liverpool, así como el duelo entre Miramar Misiones y Peñarol*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024